

Fedepalma y Minambiente trabajan de la mano por una agroindustria sostenible

En momentos en que el mercado internacional está aplicando medidas más estrictas, en materia ambiental, para los productos agrícolas que se comercializan, el sector palmero colombiano representado por Fedepalma está tranquilo porque desde hace más de diez años trabaja de la mano con las autoridades ambientales del país para lograr una producción sostenible y amigable con el medio ambiente.

Esto se corroboró, una vez más, este martes 29 de enero, cuando se realizó la Tertulia Palmera en la que se abordó el tema "Reflexiones y expectativas del Minambiente y de Fedepalma con ocasión de la misión a Indonesia (Icope 2007) y Malasia (RSPO-RT5)", evento en el que participó, en representación del gobierno colombiano, la Viceministra de Medio Ambiente, Claudia Patricia Mora Pineda.

Tanto la Conferencia Internacional sobre Aceite de Palma y Medio Ambiente (ICOPE 2007), como la Quinta Reunión de la Mesa Redonda sobre Palma de Aceite Sostenible (RSPO), se



El ICOPE fue uno de los eventos donde Fedepalma participó el año pasado y que abordó la problemática ambiental.

enfocaron en la revisión de la producción sostenible desde el punto de vista ambiental y social y la necesidad de trabajar en esta línea teniendo en cuenta que son los nuevos requerimientos para la comercialización y el mercadeo del aceite de palma que, como en el caso de Europa, los han endurecido para todos sus proveedores.

Durante estos eventos se hizo expresa la preocupación por la extensión de los cultivos de palma en diferentes países con la afectación de áreas boscosas y su biodiversidad. Con el cumplimiento de los Principios y Criterios de la RSPO, aprobados en la RT5 y que rigen a partir del 1 de enero de 2008, se atenderán los aspectos relacionados con responsabilidad ambiental y social, conservación de los recursos naturales, biodiversidad, regulación y normas y viabilidad económica y financiera de largo plazo.

Para el proceso de implementación de los Principios y Criterios de la RSPO, Fedepalma va a trabajar coordinadamente con el MAVDT, el Instituto de Investigaciones Biológicas Alexander von Humboldt y la WWF Colombia, entre otros, en la adecuación de documentos y materiales, y en la organización de los



Durante la Tertulia Palmera de enero se abordó el tema de dos de los eventos internacionales más importantes en materia ambiental para los palmeros.

talleres regionales y en el evento internacional que se tiene previsto organizar en el mes de octubre con directivos de la RSPO en Colombia.

Como en los mencionados eventos se destacaron los temas de cambio climático y se recomendó trabajar en los distintos países en proyectos relativos a la mitigación de Gases de Efecto Invernadero, el sector palmero en Colombia viene avanzando en el Proyecto Sombrilla MDL, donde participan 32 empresas palmeras con plantas de beneficio y se espera en un corto tiempo que sea registrado por Naciones Unidas para trabajar en forma más intensa en la fase de implementación, con el objeto de entrar en el segundo semestre a la mitigación del metaño y comenzar a generar los primeros certificados de reducción de emisiones (CERs).

Finalmente, el Ministerio de Ambiente destacó los logros alcanzados en el marco del Convenio de Producción Limpia. 